

10月3日（木曜日）

1年ぶりにチップパー機大活躍

【参加者：池本、梶川、北、木谷、芝田香、芝田美、杉、鈴木哲、鈴木明、中 計10名】



「くぬぎの森づくり」の予定地で除伐した枝木のチップパー処理をした。

1年ぶりにチップパー機登場である。芝田さんと一緒に収納庫を出発！予定地まであと一歩というところでぬかるんだ坂が上がり、北さんと中



さんが坂を削ったり、みんなで板を敷いたり、後を押ししたりして突破。40分かけてやっと予定地に到着した。

その後は、みんなが運んでくる枝木を、音を立てながらどんどん粉々にして吐き出していく、すごいパワーで大活躍であった。去年のようにエンストを

起こすこともなくよく働いてくれ、大量の枝木を処理することができた。

最後に「第5回 くぬぎの森づくり」の看板を立て作業を終えた。



10月10日（木曜日）

先週に引き続き枝木のチップパー処理をする

【参加者：池本、梶川、北、木谷、芝田香、芝田美、杉、鈴木哲、鈴木明、中 計10名】

初めに、たくさんできたチップをモリメイトフィールドの小道に敷くことにした。見た目もよく、歩きやすい優しい道になった。

その後、先週に引き続き、枝木のチップパー処理を行った。「くぬぎの森づくり」予定地に残っていた枝木を処理したその後、カブトムシの森にチップパー機を移動させ、周辺に散在している枝木を集めチップにしていった。チップパー機は森林公園を開園したときに購入したもので、かれこれ20年間頑張ってくれていることになる。



10月17日（木曜日）引き続きチッパー処理 目印に竹の棒を立てる・モリメイト会議

【参加者：池本、越智宏、越智美、梶川、北、木谷、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明、計10名】



午前中、女性陣は枯れた花穂を切ったり、草を抜いたりしてモリメイト花壇の整備を行った。

男性陣は、先週できなかった残材のチッパー処理を行い、その後、植樹するところが分かるように竹の棒を50本立てた。

午後は、「カブトムシの森」からビジターコテージまでの遊歩道沿いにある残材をチッパー処理していった。

10月24日（木曜日）

枯れマツの除伐・講義のスライドの検討

【参加者：梶川、北、木谷、芝田香、芝田美、杉、鈴木哲、鈴木明、中計9名】

今年の秋は雨が多く、今日も又雨。9時の時点でも雨だったが、予報では雨が上がるということだったので、9名のモリメイトが集まった。怪しい空であったが、園の進入路近くと「21世紀の森」の奥の枯れマツ、全部で15本ほどを除伐。11時過ぎに再び雨が降り出し、作業を切り上げた。

午後からは、「くぬぎの森づくり」の講義の時に使うパワーポイントを見て内容を検討した。



10月31日（木曜日）

サブコテージに向かう散策路沿いとサブコテージ周辺の枯れマツを除伐

「くぬぎの森づくり」の時に渡すドングリを選別し、いいものを袋詰め

【参加者：池本、梶川、北、木谷、芝田香、芝田美、鈴木哲、鈴木明、中計9名】

